

PROPORTION DES DÉCÈS EN CANADA, 1888-1891.

COMPAGNIES.	1891.			1890.	1889.	1888.
	Nombre de vies exposées.	Nombre de décès.	Proportion des décès par 1,000.	Proportion des décès.	Proportion des décès.	Proportion des décès.
Compagnies actives.	148,268	1,509	10·178	10·148	8·846	8·614
Placements	20,011	187	9·345	8·475	8·250	9·727
Compagnies retirées.	4,774	96	20·109	21·417	16·840	23·489
Total	173,053	1,792	10·335	10·340	9·083	9·495

En calculant la mortalité, le nombre moyen de polices en force, et le nombre de polices terminées par la mort durant l'année, ont été pris comme nombres approximatifs au nombre moyen de vies assurées et celui des décès durant l'année respectivement, pour les compagnies qui n'ont pas rapporté cet item, et on croit que les chiffres actuels représentent les décès des personnes dont la vie est assurée en Canada, d'une manière aussi correcte qu'ils peuvent être obtenus.

1001. Il y a eu une augmentation de \$608,085 dans le montant des assurances terminées naturellement, savoir : par décès, par maturité ou par expiration du terme, en 1891, comparée avec 1890, la somme ayant été de \$4,899,065 l'année dernière ; et une diminution de \$1,070,427 dans la somme des assurances abandonnées et échues, le montant total ayant été de \$19,630,168, en comparaison avec \$20,700,595 en 1890.

Assurances terminées.

1002. Le tableau suivant donne le montant du revenu des primes reçues par toutes les compagnies durant chaque année, de 1869 à 1891 inclusivement, et où l'on verra que les compagnies canadiennes ont reçu 50 pour 100 du montant total, les compagnies américaines 37 pour 100, et les compagnies anglaises 12 pour 100.

Revenu des primes 1869-1891.